



PREFET DE L'EURE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Évreux, le 3 juillet 2014

SÉCURITÉ ROUTIÈRE Prudence et vigilance lors de la période estivale

La période estivale et l'arrivée des beaux jours génèrent traditionnellement d'importants flux de circulation représentant ainsi une période particulièrement sensible en matière d'insécurité routière.

Dans l'Eure, **23 personnes ont perdu la vie** depuis le début de l'année 2014. Ce chiffre a plus que doublé par rapport à 2013 avec des accidents mortels trop souvent dus à des comportements inadaptés : défaut de maîtrise, vitesse, alcool, refus de priorité.

Dominique Sorain, préfet de l'Eure a donc instamment demandé aux forces de police et de gendarmerie une présence accrue aux abords des routes. A cet effet, près de 100 militaires seront mobilisés afin de cibler principalement :

- les jeunes de moins de 24 ans et les jeunes permis qui représentent plus d'un tiers des tués,
- les deux-roues motorisés qui représentent 30 % des tués,
- les comportements irresponsables, notamment les conduites sans permis ou en état d'ébriété, qui sont à l'origine à eux seuls de 3 accidents mortels depuis le début de l'année.

Aucune tolérance ne sera appliquée par les forces de l'ordre face aux comportements dangereux.

Pour que ces périodes de grands départs en vacances ne soient pas endeuillées, le préfet appelle les automobilistes à la prudence et à la plus grande vigilance.

Les services de l'Etat restent mobilisés toute l'année contre l'insécurité routière et plus particulièrement en cette période sensible.

Trop de vies brisées, soyons tous responsables

Contact Presse

Service départemental de la communication interministérielle 02.32.78.27.33 / 27.35